

43	UTBM Service communication	Est Républicain	28 février 2016
		Commerce	Anciens étudiants, UTBM, Liban

**Commerce** Deux anciens étudiants ont ouvert récemment le snack « Chez le Libanais », place de la commune de Paris à Belfort

## Après l'UTBM, les fourneaux



■ Hussein Ahmad et Hassan Jaber ont appris à cuisiner durant leurs années d'études à Belfort. Ils ont bénéficié des conseils prodigués par leurs mamans, via Skype.

Photo Xavier GORAU

HOUMOUS, kebbeh, samboussik, falafel... Ces gourmandises d'origine libanaises peuvent être dégustées depuis novembre dernier dans le centre-ville belfortain. Hassan Jaber et son « frère de cœur » Hussein Ahmad ont pris possession de l'ancienne épicerie italienne Piccola Italia, située place de la commune de Paris, pour ouvrir « Chez le Libanais ».

### Sur place ou à emporter

Dans leur snack-épicerie, « tout est fait maison chaque jour ». Les deux compères précisent : « On insiste sur la propreté et la qualité. On avait l'idée au départ de cacher la partie cuisine, mais on a remarqué que les clients apprécient de nous

voir à l'œuvre ». Du lundi au samedi, ils proposent sandwiches, assiettes composées (viande, végétarienne, végétalienne), et desserts. De 11 h 30 à 23 h, en non-stop, sur place - huit couverts - ou à emporter. Les deux gérants sont aussi armés pour le service traiteur (buffet, anniversaire) et la livraison à domicile. Les produits frais sont achetés dans les grandes surfaces du Territoire et ceux côté épicerie viennent du Liban.

« Le chiffre d'affaires est bon pour l'instant. Les commerçants des alentours ont beaucoup contribué au bouche-à-oreille et les retours sont positifs sur notre page Facebook ».

Hassan Jaber et Hussein Ahmad sont arrivés il y a

quatre ans à Belfort, pour suivre des études d'ingénieur industriel à l'UTBM. Leur cursus terminé, ils ont décidé de monter leur projet personnel. « On s'est aperçus que les Français aiment la cuisine libanaise. Et nous avons appris à la maîtriser lors de nos études. Nous faisons des séances cuisine avec nos mères sur Skype », expliquent-ils.

Les deux jeunes hommes espèrent bien « faire bouger la place ». Ils comptent aussi sur les beaux jours, qui accompagneront l'installation de leur terrasse d'une quinzaine de places.

**Caroline ANFOSSI**

📍 Chez le Libanais, 1 place de la commune de Paris. Du lundi au samedi de 11 h 30 à 23 h. Tél. : 06.59.51.89.76.